
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 09.12.2016, die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner Sitzung am 12.12.2016. und auf die 
nachgereichte Tischvorlage 3 vom heutigen Tage. 
 
Der Abg. Otter sagte, seine Fraktion habe kein Problem mit der Bereitstellung finanzieller Mittel 
für ein Medienkonzept, jedoch sehe man aufgrund der inhaltlichen Ausführungen in der 
Beschlussvorlage weiteren Beratungsbedarf. Sollte über das inhaltliche Konzept abgestimmt 
werden, werde seine Fraktion dem Beschlussvorschlag nicht zustimmen.  
 
Der Landrat teilte mit, dass nach Information des zuständigen Dezernenten auch über das 
inhaltliche Konzept -  wie im Ausschuss für Schule und Bildungskoordinierung vorgestellt –  
abgestimmt werde. 
 
 


